

L'ADRESSE DE LA SEMAINE

À Cassel, le restaurant Haut Bonheur de la table



Table soignée et produits frais chez Eugène et Marie-Pierre Hobraiche.

Situé sur la Grand-place de Cassel, avec sa terrasse panoramique sur le flanc du mont, le restaurant Haut Bonheur de la table bénéficie d'une situation privilégiée.

Depuis quelques semaines gourmets et gourmands sont accueillis par un jeune couple trentenaire, originaire du Nord, Eugène et Marie-Pierre Hobraiche.

Forts d'une belle formation au lycée hôtelier d'Avesnes-sur-Helpe, enrichie d'une expérience acquise en France et en Belgique dans de grands restaurants étoilés, ils ont des talents complémentaires. Le chef travaille selon les règles de l'art des produits frais issus de la région. Son épouse propose une table élégante, et a soigneusement élaboré sa cave.

Deux salles sont à la disposition de la clientèle, ainsi que la terrasse, mais les places sont limitées et il est conseillé de réserver.

Le restaurant propose un menu à 19 € le midi en semaine, ainsi que des menus à 29 et 39 €. Pas de carte, car le chef est seul aux fourneaux !

Le dimanche et les jours fériés, à partir de 16 h, il est proposé un salon de thé, l'occasion rêvée de déguster des glaces préparées à la demande et des pâtisseries, spécialités du chef.

Ce restaurant porte bien son nom : ce n'est que du bonheur, celui des yeux et celui des papilles. ■

► 18, Grand-place à Cassel,
☎ 03 28 40 51 03. Fermé le lundi soir,
mardi soir et le mercredi.